

ABSTRAK

Indramukti Ciptaningrat, Nomor Mahasiswa 152150040, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta, judul penelitian, Pengaruh *Financial Distress* terhadap Harga Saham dengan Struktur Modal Sebagai Variabel *Intervening* (Studi Kasus Pada Perusahaan *Property* Sub Sektor *Property* dan *Real Estate* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2018). Dosen Pembimbing I Suratna dan Dosen Pembimbing II Indro H. Mulyanto.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *financial distress* terhadap harga saham, baik secara langsung maupun tidak langsung melalui struktur modal. Penelitian ini menggunakan tipe penelitian kuantitatif deskriptif dengan menggunakan perusahaan *property* sub sektor *property* dan *real estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016-2018. Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*, sehingga terdapat 18 perusahaan yang memenuhi kriteria sebagai sampel. Metode yang digunakan untuk memprediksi *financial distress* adalah menggunakan Altman Z-Score Modifikasi dan struktur modal diukur menggunakan *Debt Equity Ratio* (DER). Teknik analisis Deskriptif, Inferensial dan *Path Analysis* menggunakan *Partial Least Square* (PLS).

Hasil penelitian menunjukkan *Financial Distress* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Harga Saham, *Financial Distress* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Struktur Modal, Struktur Modal berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Harga Saham, *Financial Distress* berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Harga Saham melalui Struktur Modal.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, adapun saran untuk Investor supaya lebih memperhatikan tingkat kesehatan perusahaan sebelum melakukan investasi. Bagi Perusahaan disarankan untuk mengambil keputusan pendanaan atau menggunakan struktur modal yang optimal untuk menghindari adanya biaya kepailitan yang tinggi dan ketidakpastian yang akan datang.

Kata Kunci : *Financial Distress*, Harga Saham, Struktur Modal, *Path Analysis*.